

de Montréal, un Congrès sacerdotal diocésain, le Congrès régional de Sainte-Thérèse, le Congrès paroissial de Sainte-Anne des Plaines, et tout prochainement le Congrès national des Prêtres-Adorateurs viendra dignement couronner cette série de solennités eucharistiques, déjà si brillantes de succès et surtout si fécondes en résultats. Si le passé est un garant pour l'avenir, nous avons confiance que ce dernier Congrès, si hautement encouragé et patronné par Mgr l'Archevêque de Montréal, accueilli avec une bienveillance marquée par tout l'Épiscopat canadien, béni avec tant d'effusion et approuvé si chaleureusement par le Souverain Pontife lui-même, sera, en même temps que le digne couronnement de cette première efflorescence eucharistique, le principe et le point de départ d'une plus large extension des Congrès et, en général, des Œuvres eucharistiques en notre pays.

C'est assez dire que nous avons plus et mieux à faire que de nous arrêter à admirer le chemin parcouru et le travail accompli. Nous devons plutôt y trouver un nouveau et puissant motif de stimuler notre zèle, d'étendre notre rayon d'action. La moisson est abondante, le travail qui reste à faire est considérable, et les ouvriers sont peu nombreux. Poursuivant l'œuvre de son Prédécesseur, S. S. Benoît XV est épris de la noble ambition *de voir le culte et la réception de l'Eucharistie s'accroître de jour en jour parmi les catholiques du monde entier.* Continuant, pour notre part, l'œuvre commencée avec notre Congrès de 1910, nous n'aurons pas de plus noble ambition ni de plus grand bonheur que de seconder notre auguste Chef et notre Père commun, en répondant avec joie et empressement à ses désirs si nettement exprimés dans la Lettre magistrale qui nous occupe.

Que la Bénédiction apostolique accordée à tous les prêtres qui assisteront au Congrès soit elle-même pour tous les membres du Clergé canadien une nouvelle et pressante invitation à se rendre à Montréal pour les 13, 14 et 15 Juillet prochain!

